
 第２５６号  平成２９年１２月３日 

能登 いまい農場だより １２月号 

■販促活動 

 金沢市の中心部、香林坊には老舗の「香林坊大

和」（大和百貨店）があるのですが、その店内の一角

に、「石川のこだわりショップかがやき屋本店」があ

ります。 

（公財）石川県産業創出支援機構などの協力を得て、

先般、息子が店頭に立ち、有機米「平右ェ門」と「香

ばし米つぶ」（有機米の煎り玄米）を販売セールスし

ました。評判も良く、常時店頭に置いて販売していた

だけることになりました。ただし、ＪＡＮコード（商品識

別番号・バーコード）が必要ということで、至急登録準備中です。 

 大阪梅田の阪神百貨店には、30 日に出向き、お米売り場のマネージャーさんや、納入精米業

者さんと話し、2月中旬から 3月中の間に 1日だけですが、阪神百貨店で販促セールスさせても

らうことになりました。 

 マネージャーさん曰わく、「香ばし米つぶ」をみて、これ面白そうですね。と言っていただきま

した。当日は、試食・試飲を予定しています。 

20年以上も同じ店頭に単一生産者のお米が置いてもらえるとういのはすごいことです。まして

や、西日本 1位の食料品販売高を誇るお店ですし、競争も激しいので、こちらも気合いが入りま

す。売れなくなった時点で切られると思うのですが出来る限り頑張りたいと思います。 

 来年 2月 9日には、石川県の農林水産物の加工品の販売促進のための「いしかわ百万石マル

シェ 2018 冬」がホテル オークラ東京で開催されます。飲食店関係者、流通食品産業関係者な

どを招いて開催されるのですが、当農場からも息子が参加予定です。 

 

■イノシシ 

 11月上旬、家のすぐ裏に畑があり、そこにタマネギの苗を

購入し、定植したのですが、つい先日、イノシシに畝を踏ま

れました。周囲を囲わねばと思っていた矢先の出来事でし

た。彼らは夜行性のため、めったに姿を見せないのですが、 

直径１０㎝以上はあろうかという足跡がくっきり。20 年ぐら

い前までは、能登半島にはイノシシがいなかったのですが、

温暖化の影響でしょうか。集落には 2カ所ぐらい捕獲用のオ

リを仕掛けてあるのですが、人間との知恵くらべで、すぐに

は捕獲できません。寒さをしのぎ、越冬するため、餌を求めて、あちこち動き回っているようで

す。 

■本年のご愛顧ありがとうございました。良いお年をお迎えください。 

 お買い上げ頂き、ありがとうございます。 

11 月の能登は、ほとんど雨ばかり、晴れた日は指折り数えるくらいしかなく、ようやく 12 月に入

り少しばかりの大豆の収穫を終えました。あっという間の 1年だった気がします。 

 皆様､お変わりありませんか？ 

 


